

**SAMBUTAN KEPALA KANTOR WILAYAH
KEMENTERIAN AGAMA KALIMANTAN
TENGAH
PADA MUSYAWARAH WILAYAH II
IKATAN GURU RAUDHATUL ATHFAL
PROV. KALIMANTAN TENGAH
JUM'AT, 8 DESEMBER 2017**

YTH. PENGURUS PUSAT IKATAN GURU
RAUDHATUL ATHFAL
YTH. ANGGOTA IGRA KALIMANTAN TENGAH
BAPAK DAN IBU YANG BERBAHAGIA

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

PUJI SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SWT ATAS RIDHA DAN PERTOLONGAN-NYA SEHINGGA PADA SAAT INI KITA DAPAT HADIR DALAM PEMBUKAAN MUSYAWARAH WILAYAH KEDUA IKATAN GURU RAUDHATUL ATHFAL (IGRA) PROVINSI KALIMANTAN TENGAH.

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA KITA SANJUNGGAN BAGI NABI MUHAMMAD SAW,

MANUSIA PILIHAN YANG TELAH MEMBAWA RISALAH ISLAM BAGI UMAT MANUSIA.

**ANGGOTA IGRA KALIMANTAN TENGAH
RAHIMAKUMULLAH,**

SEPERTI YANG KITA KETAHUI BERSAMA, IKATAN GURU RAUDHATUL ATHFAL ADALAH ORGANISASI PROFESI YANG MERUPAKAN WADAH PEMBINAAN PENINGKATAN KUALITAS BAGI GURU-GURU RAUDHATUL ATHFAL AGAR MEMILIKI PROFESIONALITAS DALAM MELAKSANAKAN PEMBELAJARAN DI SEKOLAH. IKATAN GURU RAUDHATUL ATHFAL MERUPAKAN ORGANISASI PROFESI YANG BERGERAK DI BIDANG PENDIDIKAN ANAK USIA DINI PADA JALUR FORMAL YANG BERTUJUAN UNTUK MEMBANGUN LANDASAN BAGI BERKEMBANGNYA POTENSI ANAK DIDIK AGAR MENJADI MANUSIA BERIMAN DAN BERTAQWA KEPADA ALLAH, BERAKHLAK MULIA, SEHAT, BERILMU, CAKAP, KREATIF, INOFATIF, MANDIRI, PERCAYA DIRI, SERTA MENJADI MANUSIA YANG BERGUNA BAGI AGAMA DAN BANGSANYA.

TUGAS TERSEBUT TENTU BUKAN SEBUAH HAL YANG MUDAH KARENA SEORANG GURU

RAUDHATUL ATHFAL HARUS MAMPU MENGEMBANGKAN POTENSI Kecerdasan SPIRITUAL, INTELEKTUAL, EMOSIONAL, DAN SOSIAL PESERTA DIDIK PADA MASA EMAS PERTUMBUHANNYA DALAM LINGKUNGAN BERMAIN YANG EDUKATIF DAN MENYENANGKAN. GURU RAUDHATUL ATHFAL JUGA WAJIB MEMBANTU ANAK DIDIK MENGEMBANGKAN BERBAGAI POTENSI ANAK DIDIK BAIK PSIKIS MAUPUN FISIK YANG MELIPUTI MORAL DAN NILAI-NILAI AGAMA, SOSIAL EMOSIONAL, KOGNITIF, BAHASA, FISIK MOTORIK, KEMANDIRIAN DAN SENI UNTUK SIAP MEMASUKI PENDIDIKAN DASAR.

GURU TIDAK AKAN TERGANTIKAN UNTUK MENGEMBAN TUGAS PROFETIK, MENJALANKAN MISI KEMANUSIAAN, DAN KEBERADABAN DENGAN MENGGALI, MENYADARKAN, DAN MENGAJAK SERTA MENGGERAKAN JIWA ANAK DIDIK PADA KEBENARAN DAN KEBAIKAN.

PENDIDIKAN MERUPAKAN JALAN PANJANG SEBUAH BANGSA DALAM MENGHADAPI TANTANGAN MEMBANGUN IDENTITAS, KARAKTER, DAN MARTABAT NEGARA

INDONESIA. OLEH KARENA ITU, SAYA MENGAJAK SELURUH GURU ANGGOTA IGRA KALIMANTAN TENGAH UNTUK BERBENAH DIRI MENGHADAPI PERSAINGAN DAN TANTANGAN DI MASA MENDATANG.

MUSYAWARAH WILAYAH IGRA KALIMANTAN TENGAH INI HARUS DIJADIKAN SEBAGAI MOMENTUM UNTUK BERBENAH MENYIAPKAN GENERASI MUDA YANG TANGGAP DAN TANGGUH. GURU IGRA HARUS TERUS MENDEDIKASIKAN PENGABDIANNYA DALAM MENDIDIK GENERASI MUDA INDONESIA.

PESERTA MUSWIL IGRA KALIMANTAN TENGAH YANG BERBAHAGIA,

IGRA YANG BERAZASKAN ISLAM BERFUNGSI SEBAGAI PENDORONG DAN PEMBAHARU DENGAN MENYELENGGARAKAN USAHA DAN KEGIATAN YANG MENUNJANG PELAKSANAAN PROSES BELAJAR DAN MENGAJAR, MENAMPUNG DAN MENYALURKAN ASPIRASI ANGGOTA DAN MENYELENGGARAKAN USAHA DAN KEGIATAN UNTUK MENINGKATKAN DAN MEMLIHARA KESEJAHTERAAN ANGGOTA. IGRA HARUS

KREATIF, INOVATIF DAN ISLAMI AGAR BISA MENINGKATKAN KUALITAS PROFESIONALISME KEPALA DAN GURU RAUDHATUL ATHFAL DAN BUSTANUL ATHFAL, MENDORONG TERJALINNYA UKHUWAH ISLAMIYAH SEHINGGA BISA MENGHANTARKAN GENERASI YANG ISLAMI DAN MEMBANTU MENGEMBANGKAN SELURUH POTENSI ANAK.

MUSYAWARAH WILAYAH INI HARUS MAMPU MENGHASILKAN KEPENGURUSAN YANG BISA MENTERJEMAHKAN TUGAS POKOK DAN FUNGSI IGRA KE DALAM PROGRAM KERJA YANG REALISTIS DAN TERUKUR. DENGAN BEGITU, GURU YANG BERNAUNG DI BAWAH IGRA BISA MENDAPATKAN TEMPAT UNTUK MENGEMBANGKAN DIRI DAN KOMPETENSINYA DEMI TERWUJUDNYA PENDIDIKAN ANAK USIA DINI YANG BERKUALITAS DAN ISLAMI.

SAYA MENYAMBUT POSITIF DAN MEMBERIKAN APRESIASI ATAS PELAKSANAAN MUSYAWARAH WILAYAH INI. DAN DENGAN MENGUCAPKAN 'BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM' SAYA BUKA SECARA RESMI MUSYAWARAH WILAYAH KEDUA IKATAN GURU RAUDHATUL ATHFAL KALIMANTAN TENGAH. SELAMAT

MENGIKUTI MUSYAWARAH WILAYAH. SEMOGA KEGIATAN INI SENANTIASA MENDAPATKAN RIDHA DAN PERTOLONGAN ALLAH SWT.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, DAN TERIMA KASIH ATAS PERHATIAN KITA SEMUA.

WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

PLT. KAKANWIL KEMENAG PROV. KALTENG,
H. BAIHAQI